



PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT
DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL

Jl. Rasuna Said No. 81, Kode Pos. 25114, Telp/Fax.0751-8952930 Padang
<http://www.Sumbarprov.go.id> - E-mail disdukcapil.sumbar@gmail.com

Nomor : 470/ 224 /Dukcapil.2/IV/2022
Lampiran : -
Perihal : **Pemutakhiran Data dan
Penerbitan Dokumen
Kependudukan bagi Penyandang
Disabilitas**

Padang, 22 April 2022

Kepada :

Yth. Kepala Dinas Kependudukan
dan Pencatatan Sipil
Kabupaten/Kota se Sumatera
Barat.

di-

Tempat

Dengan telah dilakukannya Launching Gerakan Bersama bagi Penyandang Disabilitas melalui Pendataan, Perekaman dan Penerbitan Dokumen Kependudukan Menuju Masyarakat yang Inklusif bersama Dirjen Dukcapil Kemendagri untuk Wilayah Sumatera pada tanggal 14 April yang lalu, bersama ini disampaikan kepada Saudara hal-hal sebagai berikut :

1. Dinas Dukcapil sudah memulai melakukan penerbitan dokumen kependudukan untuk disabilitas, baik yang datang secara langsung ke Kantor Dinas maupun dengan Layanan Jemput Bola. Namun, dalam pengisian F1.01 masih ada penduduk Disabilitas yang tidak mencantumkan sebagai penyandang disabilitas sehingga data disabilitas yang terdata dalam database kependudukan berdasarkan DKB II Tahun 2021 sebanyak 6.624 jiwa.
2. Untuk mendapatkan data yang akurat perlu dilakukan pemutakhiran data dan penerbitan dokumen kependudukan bagi penyandang disabilitas yang tujuannya akan digunakan oleh Kementerian Sosial untuk membuat kartu khusus disabilitas sehingga tidak ada diskriminasi dan memudahkan penyandang disabilitas dalam mendapatkan pelayanan publik.
3. Untuk mempermudah pemutakhiran data dan penerbitan dokumen kependudukan selain melakukan pelayanan jemput bola ke sekolah-sekolah penyandang disabilitas, juga bisa dilakukan dengan cara bekerjasama dengan Nagari/Desa/Kelurahan untuk mendata dan meverifikasi data penyandang disabilitas, dan organisasi/Yayasan penyandang disabilitas.
4. Hasil pendataan dan penerbitan dokumen kependudukan disampaikan kepada Dinas Dukcapil Provinsi Sumatera Barat setiap bulannya sebagaimana format terlampir.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.



Drs. BESRI RAHMAD, MM